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Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Acaraú/CE, 
Excelentíssimos Senhores Vereadores e Vereadoras. 

Requerimento para que o Prefeitura Municipal, 
através da Secretaria de Saúde, informe quantas 
Unidades Básicas de Saúde estão funcionando, 
quantas equipes do Programa Saúde da ramília 
estão atuando e quais estão com todos os 
profissionais de saúde. 

O Município de Acaraú vive momentos difíceis desde as primeiras ir1f.c1s do 	novo 
Coronovírus em nossos terras. Desde março de 2020 temos vivenciado momentos de 

ON 	tensões e ansiedade diante esta tragédia que nos assola. 

Infelizmente, desde o começo deste ano, o número de profissionais da saúde a serviço 
da população foi reduzido. Médicos, enfermeiros, agentes comunitárias de saúde, 
agentes de endemias, técnicos de enfermagem, motoristas, assistentes sociais, 
psicólogos. nutricionisf as, fisioterapeutas tiveram, seus contratos encerrados, e algumas 
vagas ainda não foram preenchidas, ocasionando uma carência substancial à toda 
população, principalmente o parcela mais carente. 

Equipamentos de saúde pública que antes estavam a disponibilidade à população, até 
hoje, meados de abril, não foram abertos, e oulros estão funcionando, mas com equipe 
reduzida, acarretando um serviço público de saúde incompleto, deficitário e 
insuficiente. Os acarauenses. em especial os mais humildes, estão muito necessitados 
destes profissionais de saúde e de postos de saúde abertos, para que possam se 
consultor ou terem um atendimento essencial próximo, que pode ser vital pata suo 
saúde ou de um famiiiar seu. Ainda mais em tempos de Pandemia. 

Nós, o poder Legislativo, autônomo e fiscalizador, temos a legitimidade para cobrar e 

Q 	solicitar que a Poder Executivo forneça saúde de qualidade para nossos representados. Ainda que, por qualquer motivo, o serviço não esteja satisfatório, é dever desta Casa 
atender as demandas do povo e repercutir suas necessidades até que elas sejam 
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Diante disso, dos fatos e necessidades apresentados, REQUEIRO à esta Douto Mesa, 
depois de ouvido a decisão deste Plenário, como determina o Regimento Interno, que 
se digne em oficiazar a Prefeitura Municipal, em especial a Secretaria de Saúde, para 
que informe quantas Unidades Básicas de Saúde estão funcionando, quantas equipes 
do Programa Saúde da Família estão atuando e quais estão com todos os profissionais 
de saúde, bem como informar as medidas que estão tomando para suprir eventuais 
necessidades de profissionais. 

Termos em que, 
P. Deferimento. 

Ênio Cutsrerííanes de Andrade 
Vereador (PDT) 
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